



岐阜県立吉城高等学校

お問い合わせ
岐阜県立吉城高等学校
Tel.0577-73-4555

第69回柏葉祭 (一般公開)

9月3日(日)～4日(月)

今年のテーマは、「LICHT(リヒト) ～ 飛騨を照らす吉光～」です。ドイツ語で「光」を意味するLICHTをメインテーマに、来校した方々に楽しんでいただき、吉城の光で地域全体を明るくしたいという願いを込めて開催しました。今年度は初日を日曜日に開催し、生徒の家族、卒業生、中高生、そして地元のたくさんの皆様に吉城高校を見ていただきました。各クラスや部活動、有志団体などが、様々な展示やステージ発表を行いました。



クラス展示



呈茶(茶道部)



吹奏楽部演奏



育友会バザー



クラスステージ発表



台湾研修 多くのものを得て、帰国しました! 8月4日(金)～10日(木)

今年度初めて実施された台湾研修に、本校13名の生徒が参加しました。飛騨市観光協会と交流のある台湾の新港文教基金会のご支援により、一般家庭へのホームステイや地元高校生との交流を含む様々な研修を行いました。

●参加した生徒の感想●

私は卒業後、英語を勉強しようと思っていたけど、今回台湾に行ってみて、大学で中国語を勉強して台湾に留学して、新港郷と飛騨市の交流に私が通訳として同行し、もっと新港郷と飛騨市の交流が深まるように関わっていきたくと思いました。17年間生きてきて一番刺激的で、幸せで、夢のような時間でした。今回の交流は、たくさんの方々の努力があって実現でき、私たちが台湾に行けたので、関わっていただいた皆さんに感謝したいです。



茶道体験交流



九份にて



組み木細工体験交流



浴衣の着付け体験交流



新港奉天宮にて



伝統工芸体験